



Communiqué

Acharnement sans fin d'Israël contre Salah Hamouri

Ce lundi 07 mars à l'aube, Salah Hamouri a été arrêté par les forces d'occupation israélienne qui ont fait irruption à son domicile.

Cet avocat franco-palestinien avait reçu, dans les locaux de son association, une délégation de la FERC CGT en juillet 2019.

Cible de longue date du gouvernement israélien, Salah Hamouri est à nouveau victime de la politique d'apartheid et a été jeté dans les geôles du pouvoir, dans la prison d'Ofer, située en Cisjordanie, entre Ramallah et Giv'at Ze'ev, sans aucun chef d'accusation.

Ce n'est pas la première fois que ce fervent défenseur des droits des Palestinien·nes et des prisonnier·es politiques, est incarcéré sans fondement. Depuis plus de vingt ans, les actions de Tel-Aviv contre Hamouri sont légion et ce dernier a passé près de 10 années en prison sans aucun fondement.

Plus que jamais la France doit faire valoir le droit et obtenir sa libération pour une vie libre, chez lui, avec sa famille, à Jérusalem, en Palestine.

La FERC CGT exige que le gouvernement français intervienne sans plus tarder auprès des autorités israéliennes afin que ces dernières cessent ces intimidations contre Salah. Elle est disponible pour toute initiative unitaire allant dans ce sens.

Montreuil le 10 mars 2022